

市民の皆さんへ

皆さんご存知のとおり、新型コロナウイルスの世界的感染拡大が続いています。日本国内でも感染者が増加している状況を踏まえ、過日政府が策定した「新型コロナウイルス感染症対策の基本方針」に引き続き、昨日、安倍首相から全国すべての小・中学校、高校、特別支援学校について臨時休校の要請が出されたところです。

前橋市といたしましても、感染の流行を早期に終息させるために、これから1か月間が、感染拡大抑制のために極めて重要な時期であると考えております。そのため、令和2年3月31日までに市が主催するイベントの開催中止や、令和2年3月4日から25日までの間の市立小・中学校、高校、特別支援学校の臨時休校など、必要な対応を取らせていただきます。

しかしながら、共働き世帯や一人親世帯など、休校に際して配慮が必要なご家庭もありますので、こうしたご家庭については、各学校で子どもたちを預かれるように配慮いたします。また、これにより、労働力不足に対する経済界の不安も一定程度払拭できると思っています。

前橋市の独自政策は、決して政府要請を無視するものではありません。今こそ学校を市民の力と善意で支えてほしいとの思い、教職員の子どもたちへの愛情、社会責任を果たそうとする使命から生まれたものです。

情報が錯綜し、不安を感じられている方もたくさんいると思いますが、このような時だからこそ、市民の皆さんの生活をしっかりと支えていく必要がございます。

市民の皆さんにおかれましては、不要不急の外出を控え、手洗い、うがい、外出時のマスク着用といった基本的な対策を徹底していただくとともに、本市のこうした対応にご理解、ご協力をいただきながら、他者への思いやりの気持ちを忘れず、常に冷静な行動をお願いいたします。

令和2年2月28日

前橋市長

山本龍